



Schüler der Pflegeklassen und der Weiterbildungsklasse in der Pflege beim Besuch der Pflegemesse in Nürnberg

FOTO: GSS LEUTKIRCH

Pflegeschüler der GSS Leutkirch besuchen Pflegemesse

Zukunft der Pflege in Nürnberg

LEUTKIRCH – Vergangenen Monat machten sich die Klassen 3BFP3, 3BFP2 sowie die 2FHPTL1 gemeinsam auf den Weg zur Pflegemesse in Nürnberg.

Die Messe hatte einiges zu bieten – von spannenden Vorträgen über neue Entwicklungen in der Pflege bis hin zu interaktiven Ständen, an denen man selbst aktiv werden konnte. Be-

sonders interessant war es, neue Technologien kennenzulernen, die vielleicht schon bald Teil unseres Alltags in der Pflege sein könnten.

Auch die Möglichkeit, mit verschiedenen Einrichtungen, Fachkräften und anderen Azubis ins Gespräch zu kommen, wurde gut genutzt. Viele sammelten Infos zu Weiterbildungsmöglichkeiten sowie zu neuen und tollen Interventionen für die Einrichtung. Es war eine super Gelegenheit, sich auszutauschen und

neue Eindrücke zu gewinnen. Gegen 15:30 Uhr traten wir die Rückfahrt an – müde, aber mit vielen neuen Eindrücken und einer Extraportion Motivation im Gepäck. Insgesamt war der Tag auf der Pflegemesse ein voller Erfolg und hat gezeigt, wie vielseitig und zukunftsorientiert der Pflegeberuf ist.

Ein herzliches Dankeschön an Herrn Stucke für die tolle Organisation.

Pflege ist Zukunft – und wir sind ein Teil davon. (stbox)